Unsere Klassenfahrt - 6c

Montag, 27. September 2021 bis Freitag 1. Oktober 2021

Waldpädagogikzentrum Lüneburger Heide, Haus Ehrhorn (Niedersächsische Landesforsten)

Am Montag, den 27. September 21 ging es endlich los. Unsere Klassenfahrt konnte starten. Am Hildesheimer Hauptbahnhof verabschiedeten wir uns von unseren Eltern. Mit unseren beiden Klassenlehrerinnen Frau Meyer-Ernst und Frau Rode-Cammann stiegen wir in den Zug nach Hannover.

Von Hannover aus ging es zum kleinen Heidebahnhof Wintermoor. Von dort aus wanderten wir 3 km zum Waldpädagogikzentrum Lüneburger Heide mitten im Naturschutzgebiet. Zum Glück wurde unser schweres Gepäck abgeholt und wir mussten es nicht mühsam hinter uns her ziehen.

Endlich waren wir am Ort unserer Klassenfahrt angekommen. Dort begrüßte uns die Försterin Frau Böhm. Sie erklärte uns das ganze Gelände und zeigte uns unsere Unterkunft. Nach der Zimmeraufteilung durften wir endlich unsere Zimmer beziehen und konnten uns ein wenig ausruhen. Nachdem die Zimmer eingeräumt waren, nutzten wir das gute Wetter und spielten draußen miteinander. Es gab eine große Auswahl von Spielmöglichkeiten: Ein Volleyballfeld, eine Minigolfanlage, einen Basketballkorb, Tischtennis, Kicker, Fußball, Federball, Frisbee und natürlich ganz viel Wald rings um uns.

Nach einem leckeren Abendbrot durften wir endlich unsere Handys benutzen. Wir hatten mit unseren Klassenlehrerinnen eine Handyzeit nach dem Abendbrot vereinbart. Auf unserem Programm für den Abend stand außerdem eine aufregende Nachtwanderung. Der Wald um uns war ziemlich dunkel und die vielen Waldgeräusche waren noch ungewohnt. Einige von uns hatten ganz schön Angst. Danach konnten wir uns in unseren Zimmern ausruhen und den ersten Abend miteinander genießen.

In den folgenden Tagen haben wir noch viele tolle Sachen miteinander erlebt. Hier kommen unsere schönsten Erlebnisse:

Lena: "Das schönste Erlebnis auf der Klassenfahrt war die Kutschfahrt. Der Fahrer der Kutsche erzählte uns viele Sachen, die wir noch gar nicht wussten. Fiete und Nele (die Pferde) waren richtig süß. Ab und zu stritten sie sich. Alle Autofahrer winkten uns zurück. Nach 1 Stunde und 30 Minuten waren wir am Haus Ehrhorn angekommen."

Sandy: "Mein schönstes Erlebnis auf der Klassenfahrt war der Discoabend. Auf dem Discoabend gab es verschiedene Spiele, zum Beispiel Stopptanz oder Zeitungstanz. Wir haben auch gesungen zum Beispiel "Bruder Jakob" oder "Come Along"."

Bartek: "Mein schönstes Erlebnis auf der Klassenfahrt war, dass wir selber Essen machen mussten. Im Team mussten wir Holz hacken oder sägen."

Zaheed: "Mein schönstes Erlebnis auf der Klassenfahrt war, als wir mit der ganzen Klasse Kutsche gefahren sind. Ich durfte in der ersten Reihe sitzen. Außerdem waren das Holzhacken und das Holzsägen toll und natürlich das Lagerfeuer am Ende des Tages."

Pauline: "Mein schönstes Erlebnis war auf der Klassenfahrt, als wir mit Barbara und Katrin Holz gehackt und gesägt haben. Mir hat auch gefallen, als wir Lagerfeuer gemacht haben."

Tim: "Mein schönstes Erlebnis auf der Klassenfahrt war, dass wir alle am Abend eine Nachtwanderung gemacht haben. Mein schönstes Erlebnis war auch, als wir blinde Kuh gespielt haben. Und als wir alle das Schwein sehen durften, und als wir die kleinen Schweine sehen durften. Als ich Minigolf gespielt habe. Und dass ich mit einer Axt Holz gehackt habe und dass wir unser Lagerfeuer machen durften. Und als wir auf Schnitzeljagd waren."

Mihael: "Mein schönstes Erlebnis auf der Klassenfahrt war, dass wir zum Wilseder Berg gewandert sind, dort zu einem Museum gegangen sind und zurück mit einer Kutsche gefahren wurden."

Emily: "Mein schönstes Erlebnis war das Holzhacken und Sägen im Wald."

Pavel: "Mein schönstes Erlebnis war, als wir am Lagerfeuer im Dunkeln Brot geröstet haben."

Askandra: "Mein schönstes Erlebnis auf der Klassenfahrt war, dass ich die Jungs schminken durfte und dass wir am Lagerfeuer Brot geröstet haben. Aber am besten war, dass wir mit unserer Lehrerin Frau Rode-Cammann Volleyball gespielt haben."

Biagio: "Mein schönstes Erlebnis war, dass wir auf der Klassenfahrt Holz gehackt haben und dass wir damit Feuer gemacht haben und dass wir am Donnerstagabend eine Party gemacht haben."

Anna Lena: "Mein schönstes Erlebnis war die Nachtwanderung im Wald."

Joshua: "Mein schönstes Erlebnis auf der Klassenfahrt – Guten Tag, lieber Leser, liebe Leserin! Ich war mit meiner Klasse auf Klassenfahrt. Was gab es alles? Es gab eine Minigolfanlage, einen Volleyballplatz, einen kleinen Basketballplatz, eine große Spielfläche und Kicker, Tischtennis und eine große Spielekiste. Was für Tiere konnte man beobachten? Man kann drei Wildschweine beobachten. Es gibt auch einen Wald, der ein Naturschutzgebiet ist."

Lukas: "Wir sind mit dem Zug gefahren und sind dann zur Unterkunft gegangen. Wir haben Spiele gespielt. Es war cool, da wir nachts gewandert sind. Wir sind in den Wald gegangen und haben Hütten gebaut, selber Mittag gekocht und es gab eine Minigolfanlage. Es gab einen Basketballkorb und drei Wildschweine. Zwei Wildschweine waren jung. Eine Wildschweinmutter war auch da. Die Klassenfahrt war schön. Wir durften 1 Stunde am Tag lang unser Handy. Es gab sehr viele Aktivitäten."

Jayden: "Mein schönstes Erlebnis auf der Klassenfahrt war, dass wir selber Suppe machen durften. Aber erst mussten wir trockenes Holz suchen und wir mussten das dann sägen, das Holz. Wir mussten es auch hacken, das hat so viel Spaß gemacht. Wir sind dann noch 10 km gegangen bis zum Wilseder Berg. Dann sind wir ein Stück runter gegangen, da war dann ein altes Museum. Wir durften dann 1 Stunde und 30 Minuten rumlaufen. Ich habe eine Bratwurst gegessen. Wir wurden dann mit einer Kutsche abgeholt und sind bis zum Jugendcamp gefahren."

Lennja: "Wir waren auf Klassenfahrt. Wir waren in der Lüneburger Heide im Haus Ehrhorn. Da war es sehr schön. Wir sind um 10:06 Uhr von Hildesheim abgereist nach Hannover. Und

von Hannover sind wir nach Wintermoor gefahren mit dem Zug. Wir mussten sehr weit wandern, wir sind dann so ungefähr eine halbe Stunde gewandert. Wir sind dann auch angekommen. Uns wurde alles gezeigt und wir hatten auch Wildschweine. Wir sind eine Woche da geblieben. Es war da so schön, dass wir Holz gehackt haben und eine Suppe gemacht haben. Wir haben viele Nachtwanderungen gemacht. Wir haben eine Schnitzeljagd gemacht und wir sind sogar mit einer Pferdekutsche gefahren. Wir haben eine Party gemacht. Wir sind am Freitag abgereist. Wir haben noch darüber geredet, was uns am besten gefallen hat. Mir hat alles gefallen."

Mia: "Was mir auf der Klassenfahrt gefallen hat: Wir haben viel gespielt. Außerdem haben wir eine Zimmerolympiade gemacht und haben sehr viele Wanderungen unternommen."

Luca: "Mein schönstes Erlebnis auf der Klassenfahrt war, als wir mit der Kutsche zum Haus Ehrhorn gefahren sind. Es war auch toll, dass wir Holz mit Axt und Säge selber klein machen durften und unser Essen draußen selbst gekocht haben."